

El "Centre Català" pide libertad sin exclusiones, de cara a las próximas elecciones

«Los ciudadanos de este país --dicen-- no están de acuerdo con el sistema autoritario»

Hemos recibido un comunicado de Centre Català que, por su interés, reproducimos a continuación:

«Según nota difundida a la prensa el pasado día 11, el Referéndum era considerado por Centre Català como el último trámite formal del sistema que finaliza.

Realizado el referéndum ya la vista de los resultados, Centre Català entiende que el país ha expresado su opinión al respecto:

— 400.000 ciudadanos (2 por ciento del censo), siguen estando de acuerdo con el sistema que nos ha regido durante los últimos 40 años. Esta es la fuerza real de los "inmovilistas" tantas veces esgrimida desde el poder, primero como ejemplo de "voluntad popular" y últimamente como argumento de contrapeso a las peticiones de las fuerzas democráticas. Hoy han quedado reducidas a su expresión real, y, a pesar de ello, merecedoras de respeto como cualquier otra opinión por minoritaria que sea.

— 16 millones de ciudadanos (73 por ciento del censo electoral), con su voto afirmativo, se han declarado partidarios del cambio democrático.

— Gran parte de los 5 millones de abstencionistas (22,5 por ciento del censo electoral), a lo largo de muchos años de lucha, han dejado constancia de su opinión al respecto, y sólo el planteamiento del referéndum les ha hecho adoptar esa postura abstencionista.

Este es para Centre Català el gran significado del referéndum: los ciudada-

nos de este país, no están de acuerdo con la continuidad del sistema autoritario y desean la democracia.

Pero pasado afirmativamente el referéndum queda, a nuestro entender, por hacer lo verdaderamente decisivo: la instauración de la democracia en el país.

Para que las próximas elecciones sean la puerta de entrada a ese sistema democrático, Centre Català entiende que deben ser llevadas a cabo en un marco de igualdad de oportunidades y libertad sin exclusiones.

Por ello, superada ya la etapa imprescindible de contactos y diálogo con grupos de la oposición democrática, Centre Català insta de nuevo al Gobierno para que, con la máxima urgencia, inicie negociaciones con los grupos políticos, condición imprescindible para conseguir ese marco de libertades.»